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Autorizaron el remate 
de la Clínica Brandzen 

El Tribunal del 
Trabajo N° 1 
de Quilmes ha 
anunciado que la 
Clínica Brandzen 
será rematada a 
través del Portal 
de Subastas 
Electrónicas de la 
SCBA. La base de la 
subasta es de casi 
$400 millones.
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   “Pudimos demostrar que se puede hacer funcionar el municipio, que podemos 
trabajar con la comunidad en su conjunto, respetando la pluralidad de ideas, 
respetando las idiosincrasias, las historias”, aseguró en una entrevista radial.

POLÍTICA 

Gendarmería ya recorre 
diferentes puntos del Distrito

PROVINCIA

La intendenta Mayra Men-
doza encabezó los festejos 
por el 94º aniversario de 

Don Bosco, en una jornada que 
comenzó con el izamiento de la 
bandera argentina en la plaza Ma-
nuel Belgrano, ubicada en la calle 
Lavalle esquina Chaco, y continuó 
con un desfile de instituciones y 
entidades en el Parque Lineal “Dr. 
Raúl Alfonsín”, ubicado en Dr. Ar-
turo Illia y Aguirre, en Don Bosco.

“Quiero decirles, en una peque-
ña y breve reflexión en este día, 
y al cumplir 40 años de nuestra 
democracia, que recién veía el 
respeto y la emoción de los más 
chiquitos cuando escuchábamos 
y cantábamos el himno, y creo 
que hoy más que nunca tenemos 
que cuidar y fortalecer nuestra 
democracia, con más democra-
cia, participación, respeto por la 
pluralidad de ideas y solidaridad. 
Con más diálogo y más amor”, 
destacó Mayra en el acto, que es-
tuvo acompañada por integrantes 
del Gabinete Municipal; funciona-
rios y funcionarias; concejales y 
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En voz baja
Mayra convocó a "fortalecer la 
democracia, con más democracia"

MetroGAS publicó su 4to Re-
porte de Sustentabilidad a 

partir del cual rinde cuentas de 
su gestión de triple impacto y de-
tallas los logros y desafíos alcan-
zados durante 2021-2022.

Elaborado bajo los Estánda-
res del Global Reporter Initiative 
(GRI), en línea con la herramien-
ta SDG Compass y los criterios 
ESG -Ambiente -Sociedad y Go-
bernanza- el informe contiene los 
impactos económicos, sociales y 
ambientales de su operación, así 
como los aspectos estratégicos 
del negocio.

Director y Propietario:
Fernando Roberto Gallo
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Mario Lozano 
asumió su 
banca tras el 
fallecimiento 
de Susy Paz

La empresa MetroGAS presentó su 
nuevo Reporte de Sustentabilidad

eANIVERSARIO DE DON BOSCO

Tras el fallecimiento de la con-
cejal Susy del Valle Paz, el 

Concejo Deliberante sesionó para 
aprobar la incorporación en forma 
definitiva y como titular del conce-
jal Ezequiel Arauz, quien ocupaba 
la banca como suplente de la ac-
tual secretaria de Ambiente del 
municipio y concejal electa Eva 
Mieri, quien continúa con licencia 
en el Legislativo y será reempla-
zada por la edil Laura Lorena Ro-
dríguez.

A la sesión se incorporó hasta 
el fin de su mandato, diciembre 
de 2023, el concejal Mario Loza-

concejalas, y decenas de vecinos.
La Jefa Comunal sostuvo: “Quie-

ro agradecerles por el acompaña-
miento y la confianza depositada 
en las últimas elecciones, no 
solamente en esta Intendenta, 
sino en todo el grupo de trabajo 
que hoy llevamos adelante en la 
Municipalidad, y esa confianza va 
a ser devuelta con más gestión, 
más trabajo, más comunidad or-
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Liberales PRO 
y de Milei se 
preparan para 
fiscalizar juntos 

Carlos Vargas Eguinoa, Karin 
Tang y Miguel Tapia, referen-

tes quilmeños de Apertura Re-
publicana, mantuvieron una reu-
nión con Daniel Rolón, dirigente 
local y coordinador de fiscaliza-
ción de La Libertad Avanza, para 
delinear la fiscalización de la bo-
leta de Javier Milei en el balotaje 
del próximo 19 de noviembre.

Los liberales del PRO que res-
ponden al dirigente nacional 
Juan Curutchet, anunciaron su 
apoyo a la candidatura del li-
bertario en consonancia con el 
anuncio de Patricia Bullrich y del 
expresidente Mauricio Macri.

"Nos diferencian muchas cosas 
con Milei, pero nos unen los va-
lores de la libertad y de la repú-
blica. La gente eligió a Milei para 
que lidere el cambio y nosotros 
estamos convencidos que sin un 
cambio defitivo, la Argentina cae 
irrecuperablemente en un abis-
mo", afirmó Carlos Vargas Egui-
noa.

"Vamos a colaborar con La Li-
bertad Avanza con fiscales vo-
luntarios experimentados, ca-
pacitación y coordinación si lo 
necesitan", agregó.

Desde esta semana, los respon-
sables de la fiscalización comen-
zarán a coordinar el ensamble 
de ambos partidos para llegar 
con una fiscalización robusta al 
comicio.

Este nuevo Reporte, que com-
prende al período 2021-2022, se 
caracteriza por la consolidación 
de la transformación de la compa-
ñía ubicando a la sustentabilidad 
como lineamiento estratégico al 
mismo tiempo que detalla su con-
tribución a los Objetivos de Desa-
rrollo Sostenible.

"El período ha sido un tiempo de 
consolidación de los cambios que 
MetroGAS viene realizando para 
seguir garantizando un servicio 
seguro, confiable, sustentable y de 
calidad, profundizando en el cuida-
do pleno de las personas y organi-

zaciones que conforman nuestra 
red cotidiana y que inspiran nues-
tro propósito", afirmó Alejandro Di 
Lázzaro, director de Asuntos Cor-
porativos y Comunicación.

El foco de la compañía está pues-
to en el bienestar de las personas. 
La forma en que lo lleva adelante 
está reflejada en las 145 páginas 
que integran su Reporte.

Se destaca en el mismo: la ges-
tión de riesgos sustanciales rela-
cionados con la salud y seguridad 
de las personas; y el mantenimien-
to de su red de activos.

La generación, tratamiento y eli-

minación o disposición de los 
residuos de sus operaciones; el 
uso eficiente de la energía y la 
mitigación y compensación de su 
huella de carbono.

Asimismo, se describen las 
prácticas en materia de seguri-
dad e higiene, tanto para perso-
nal propio como para contratis-
tas; la satisfacción y la calidad 
del servicio; el vínculo y la cerca-
nía con los clientes.

El informe completo está en el 
sitio web de la compañia y está 
a disposición de usuarios y per-
sonas interesadas en el mismo. 

no, luego de que los concejales 
aprobaran la interrupción de su 
licencia. 

La misma fue otorgada por de-
creto cuando asumió como se-
cretario de Desarrollo Económico 
Sustentable.

HOMENAJE 
PARA SUSY PAZ

En este marco, los concejales 
Ariel Burtoli; Patricia Capparelli; 
Patricia Iribarne y el titular del 
Cuerpo Fabio Baez, luego de ha-
cer un minuto de silencio en su 
memoria, le rindieron homenaje a 
la concejala fallecida el domingo 
29 de octubre en forma repentina 
lo que dejó entre sus compañeros 
un enorme vacío, tal como expre-

ganizada y más Estado presente. 
Porque el objetivo de nuestros 
días es que Don Bosco esté mejor 
para los más chiquitos que lo que 
lo vivieron ustedes”.

Los festejos incluyeron una feria 
gastronómica y de emprendedo-
res, y con la presencia de dife-
rentes artistas quilmeños, que 
brindaron shows musicales para 
el disfrute de las familias. 

REUNIÓN CON KICILLOF

Por otra parte, vale resaltar el 
encuentro que la intendenta man-
tuvo la semana pasada con el go-
bernador Axel Kicillof.

Fue el primer encuentro oficial 
tras ser reelecta en las elecciones 
generales por el 50,4%. 

En redes, el mandatario publicó: 
“Me reuní con @mayrasmendoza 
para poner en común los objeti-
vos de los próximos años de ges-
tión para continuar mejorando la 
vida de las y los vecinos de Quil-
mes”.

Y consideró que “junto a las y los 
intendentes tenemos por delante 
la enorme tarea de defender todo 
lo que hicimos en cada municipio 
y seguir trabajando por lo que fal-
ta”.

saron en sus alocuciones en el 
recinto.Asimismo destacaron sus 
años de militancia y lucha por los 
derechos de los más necesitados, 
su historia de vida y el dolor de 
haber perdido a su compañero 
durante la última dictadura mili-
tar. En tanto que la bandera del 
recinto permanecerá a media 
asta por 30 días.



ACTUALIDAD

LOCALES

La Justicia autorizó el remate de 
la Clínica Brandzen de Quilmes 
    El lote de 1.316 metros cuadrados, con una edificación de 2.224 metros cuadrados, 
actualmente alberga consultorios médicos. El Martillero Jorge Luis Micheli llevará a 
cabo la subasta, que se realizará entre el 1 y el 18 de diciembre.
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El Tribunal del Trabajo N° 1 
de Quilmes ha anunciado 
que la Clínica Brandzen 

será rematada a través del Portal 
de Subastas Electrónicas de la 
SCBA.
El inmueble, ubicado en la Av. 

Brandzen Nº 128 y calle Moreno 
877 de Quilmes, es objeto de va-
rios reclamos judiciales, aunque 
en este caso la causa "Maldona-
do Hugo Alfredo c/Clínica Brand-
zen S.A. y Otros s/Despido", fue la 
que motorizó el remate.
El Martillero Jorge Luis Micheli 

llevará a cabo la subasta, que se 
realizará desde el 1 de diciembre 
de 2023 hasta el 18 de diciembre 
de 2023.
El lote de 1.316 metros cuadra-

dos, con una edificación de 2.224 
metros cuadrados, actualmente 
alberga consultorios médicos. 
Sin embargo, no se ha acredita-

do la calidad de los ocupantes, 
quienes deberán desalojar el in-
mueble una vez que se apruebe 
la subasta.

Mayra convocó a "fortalecer la 
democracia, con más democracia"

08 de Noviembre de 2023

La intendenta recorrió la obra de 
pavimentación de Andrés Baranda

Un aspecto llamativo es que re-
cientemente, quienes aparecen 
ocupando el inmueble, hicieron 
una convocatoria pública a ex 
trabajadores y médicos para que 
se presenten en la clínica con el 
propósito de retomar sus tareas, 
argumentando “el avance de las 
obras edilicias que se están desa-
rrollando para la reapertura de la 
clínica”.

COMO PARTICIPAR 
DE LA SUBASTA
Los interesados en adquirir el 

inmueble podrán recorrerlo el 21 
de noviembre de 2023, de 10 a 
12 horas. 
Los postores deberán acreditar-

se antes del 28 de noviembre de 
2023, a las 12:30 horas, en la 
Oficina de Subastas Electrónicas 
ubicada en la calle 9 de Julio 287 
de Quilmes.
La base de la subasta es de 

$398,085,334 y se requiere un 
depósito de garantía de oferta de 
$19,904,267.

Además, el lugar registra deu-
das significativas, incluyendo un 
impuesto inmobiliario de ARBA 
por $7,995,715.40 al 11 de abril 
de 2023, una deuda por servicios 

de AYSA por $80,864,354.46 y 
Servicios Urbanos Municipales 
por $7,230,183.56. Estas deu-
das serán responsabilidad del 
comprador. 

Mayra Mendoza recorrió la 
obra de repavimentación 

de la avenida Andrés Baranda, 
en su intersección con Madres de 
Plaza de Mayo, en Quilmes Oeste, 
y dialogó con vecinos y vecinas.

“Este proyecto incluye la recons-
trucción de veredas y del boule-
vard central, nuevas paradas de 
colectivos, rampas de accesibi-
lidad, columnas de iluminación 
y reconstrucción de sumideros. 
A partir de esta intervención, va-
mos a continuar con la transfor-
mación de los distintos barrios de 
nuestra ciudad para que Quilmes 
sea como siempre lo soñamos”, 
sostuvo la jefa comunal.

La obra va desde Zapiola hasta 
Triunvirato, con la reconstrucción 
total del hormigón y del cordón 
cuneta, e incluye la reconstruc-
ción del cantero central, veredas 
en toda la traza, rampas, sumide-

Avanza la obra 
de red de agua 
y cloacas en 
Villa Itatí

El Organismo Provincial de 
Integración Social y Urba-

na (OPISU) continúa trabajando 
en la obra de instalación de las 
cañerías distribuidoras de agua 
potable y cloacas y su corres-
pondiente conexión a las 4.567 
viviendas del barrio Itatí, en Don 
Bosco. 

Este proyecto, dividido en la 
zona este y oeste del barrio in-
cluye la ejecución de 23.800 
metros de cañerías destinadas a 
la distribución de agua potable y 
otros 23.800 metros de cañerías 
destinadas a la evacuación de 
los efluentes cloacales.

La obra se completa con más 
de 4 mil conexiones domiciliarias 
para toda la zona de Villa Itatí y 
actualmente se están llevando a 
cabo tareas de excavación para 
la posterior colocación de cañe-
rías de agua y cloaca en la calle 
Misiones, además de la excava-
ción a pala en los pasillos del 
barrio.

Desde el OPISU se están eje-
cutando obras de agua y cloacas 
en los municipios de Quilmes, 
La Matanza, Lanús, Ensenada, 
Berazategui, Mar del Plata y Car-
men de Areco, beneficiando a 
más de 7 mil familias.

ros, luminarias LED y nuevos refu-
gios y paradas de colectivos.

Actualmente, se está trabajando 
entre las avenidas Felipe Amoedo 
y Triunvirato.

Esta iniciativa se realiza con 
financiamiento del Gobierno Na-
cional, a través del Ministerio de 
Obras Públicas, y se suma a otras 
de similares características como 
la renovación de las avenidas Za-
piola, San Martín y Pte Néstor Car-
los Kirchner (ex Santa Fe).

En este sentido, el vecino Cris-
tian Centurión indicó: “Esta es 
una mega obra que está buení-
sima por todos lados donde se la 
mire, tanto para los automovilis-
tas y para el barrio mismo porque 
con la ampliación de las veredas 
hace que se revalorice el frente 
de las casas. Cambiaron un mon-
tón de detalles que le dan otra 
pinta al barrio”.
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   El Hospital Oller de San Francisco Solano se convirtió en el escenario de un altercado que 
involucró a dos hombres que luego terminaron detenidos por agresión. El Municipio repudió 
el hecho.

El Hospital Oller de San Fran-
cisco Solano se convirtió 
este martes en el escena-

rio de un altercado que involucró 
a dos hombres y al personal po-
licial, resultando en la detención 
de los individuos.

El personal policial se encontra-
ba cumpliendo funciones de ho-
ras extras cuando fueron alerta-
dos por disturbios que se estaban 
produciendo en la entrada de la 
guardia de adultos del hospital.

Al llegar al lugar, se encontraron 
con dos hombres que estaban 
agrediendo verbalmente al perso-
nal del hospital, exigiendo la aten-
ción para un familiar.

La situación se tornó violenta 
cuando la víctima, quien intenta-
ba calmar la situación para poder 
ingresar a la paciente, recibió un 
golpe de puño en el rostro por 
parte de uno de los agresores.

Simultáneamente, el otro indivi-
duo comenzó a forzar el portón de 
rejas y posteriormente saltó sobre 
una reja, accediendo al sector de 
la guardia y dañando una compu-
tadora.

Dos detenidos por golpear a un 
médico en el hospital de Solano

Este próximo sábado, 11 de 
noviembre, el Club Mitre invi-

ta a una gran peña bailable, en la 
que participarán el Ballet Munici-
pal de Quilmes Categoría Infantil y 
los alumnos integrantes del Taller 
de Folclore del club. El encuentro 
es a partir de las 20 horas, y con-
tará, también, con la actuación 
del músico Beto Iriarte.

BALLET Y TALLERES, ARTI-
CULACIÓN PARA FOMENTAR 
EL FOLCLORE

Lucía Romero Quiroz, integrante 
del Ballet Municipal, profesora de 
folclore del Club Mitre y coordina-
dora de la peña, dio precisiones 
sobre este nuevo encuentro en 
el club: “El Ballet Municipal de 
Quilmes estará presente con la 
Categoría Infantil, niñas y niños 
de 6 a 10 años que ofrecerán un 
cuadro estilizado. Y participarán, 
también, los alumnos del Taller 
de Folklore del club, que incluye, 
además, el Taller de Estilización, 
una fusión de la danza de raíz tra-
dicional con estéticas contempo-
ráneas del folclore”.

Vale señalar que el Taller de Fol-
clore del Club Mitre está orienta-
do a quienes quieran aprender, 
desde nivel inicial o con conoci-
mientos previos, a bailar no sólo 
las danzas típicas sino, también, 
las que no son tan conocidas.

La peña es a las 20, en la sede 
del Club, avenida Mitre 1417 en-
tre Dorrego y Mármol, Quilmes.

Entrada: 1.000 pesos, y buffet a 
precios populares.

Desbaratan banda que realizó dos 
salideras bancarias en Quilmes

Tel: 15-612O-O211
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Avisar 

Avisar Impresiones Gráficas

avisarimpresionesgraficas

Gran peña 
bailable en el 
Club Mitre

Tres argentinos, un colombia-
no y un peruano fueron dete-

nidos la semana pasada acusa-
dos de integrar una organización 
delictiva que realizó al menos dos 
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El personal policial actuó de 
inmediato, reduciendo a ambos 
individuos antes de que se volvie-
ran aún más hostiles y sin causar 
lesiones al personal. Además, se 
aseguraron de proteger a la vícti-
ma y procedieron a su traslado a 
la comisaría.

La justicia confirmó la aprehen-
sión de los individuos por los deli-
tos de resistencia a la autoridad, 
lesiones y daño. Los detenidos 
fueron remitidos a la dependen-

cia policial correspondiente, don-
de se llevaron a cabo las actuacio-
nes pertinentes. 

REPUDIO DE LA SECRETA-
RÍA DE SALUD

Tras los hechos de violencia, 
desde la Secretaría de Salus del 
Municipio emitieron un comunica-
do de repudio, que reproducimos 
a continuación:

"El Hospital de Solano Dr. 
Eduardo Olller repudia los hechos 

violentos de público conocimiento 
y llama a la reflexión a la comu-
nidad con respecto al trabajo que 
con mucha dedicación realizan 
los y las trabajadoras de la Sa-
lud".

"En estos últimos 4 años el Hos-
pital de Solano ha experimentado 
un fuerte crecimiento, duplicando 
la cantidad de camas pasando 
de 64 a 122, creando por prime-
ra vez en su historia una sala de 
internación de pacientes adultos 
y la Unidad de Cuidados Intensi-
vos".

"Con respecto a las imágenes 
que han circulado en el día de la 
fecha por la prensa, aclaramos 
que:-No es cierto que la paciente 
haya tenido que esperar para reci-
bir atención medica- La Paciente 
se encontraba con parámetros clí-
nicos normales-No había demora 
en el funcionamiento cotidiano de 
la guardia ni situaciones de su-
puesto "colapso del sistema"- Las 
guardias se encontraban comple-
tas y cubiertas como ocurre los 
365 del año en nuestro Hospital 
Municipal."

robos bajo la modalidad salidera 
bancaria en Quilmes, donde roba-
ron más de dos millones de pe-
sos y seis mil dólares, informaron 
fuentes policiales y judiciales.

Las detenciones se llevaron a 
cabo en las inmediaciones de la 
zona del centro de Quilmes, don-
de los investigadores tomaron 
conocimiento que la banda se 
encontraba en el lugar posible-
mente para cometer otra salidera 
bancaria.

Según las fuentes, los apresa-

dos están acusados de integrar 
una organización compuesta por 
al menos cinco delincuentes que 
cometieron dos robos en la zona 
bancaria de la localidad de Quil-
mes.

En la primera de ella, ocurrida el 
4 de octubre, rompieron el vidrio 
de un vehículo y sustrajeron un 
bolso con 900 mil pesos, mien-
tras que, en el otro robo, una se-
mana después, se hicieron de un 
botín de un millón y medio de pe-
sos y seis mil dólares, señalaron 

las fuentes.
A raíz de estos delitos, la fiscal 

Mariana Curra Zamaniego, a car-
go de la UFI 6 de Quilmes, ordenó 
una serie de tareas de investiga-
ción en que se identificó a los au-
tores de los hechos y sus roles en 
la organización.

Finalmente, tras los distintos 
allanamientos de urgencia en 
Avellaneda se incautó documen-
tación de interés en la causa, 
como un Documento Nacional de 
Identidad de una de las víctimas, 
además de guantes y otros ele-
mentos.

También secuestró un Peugeot 
308 color gris y otro modelo 208 
blanco con pedido de secuestro 
activo por un robo cometido en 
agosto de este año en jurisdicción 
de la localidad de Morón.

Intervinieron agentes de las co-
misarías Primera y Segunda de 
Quilmes, señalaron las fuentes.

CULTURA
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El pasado jueves 19 de oc-
tubre, la Universidad Na-
cional de Quilmes (UNQ) 

realizó una reunión de su máximo 
órgano de gobierno, la Asamblea 
Universitaria.

La sesión se llevó a cabo en el 
Salón Auditorio y fue presidida 
por el rector de la UNQ, Alfredo 
Alfonso, con la Dra. María Alejan-
dra Zinni, vicerrectora de la UNQ, 
designada como Secretaria de la 
Asamblea Universitaria.

El principal punto de la reunión 
fue la revisión y aprobación de la 
Memoria y el Balance correspon-

La Asamblea Universitaria de la 
UNQ aprobó la Memoria y Balance 

EDUCACIÓN

08 de Noviembre de 2023

   La sesión se llevó a cabo en el Salón Auditorio y fue presidida por el rector de la UNQ, Alfredo Alfonso, con 
la Doctora. María Alejandra Zinni, vicerrectora de la universidad, designada como Secretaria de la Asamblea 
Universitaria.

pondiente al Ejercicio 2022.
Al igual que con la Memoria, el 

Balance recibió un fuerte apoyo, 
siendo aprobado con 52 votos a 
favor y una abstención.

La aprobación de estos docu-
mentos es un paso significativo 
en la rendición de cuentas y la 
transparencia de la Universidad 
Nacional de Quilmes. 

La comunidad académica y 
la sociedad en general pueden 
acceder al documento de la Me-
moria a través desde el sitio web 
de la Universidad (www.unq.edu.
ar)

dientes al ejercicio 2022.
La Memoria presentada durante 

la sesión recopiló las actividades 
realizadas a lo largo del año pasa-
do por las diversas Unidades Aca-
démicas, Secretarías, Programas 
y Áreas de la Universidad. 

Tras un debate constructivo, la 
Memoria fue aprobada con un 
respaldo mayoritario, registrando 
50 votos positivos y una sola abs-
tención.

Posteriormente, la Secretaria Ad-
ministrativa, Contadora Carmen 
Chiaradonna, brindó un informe 
detallado sobre el Balance corres-
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Este sábado, el club de Leo-
nes de Quilmes organiza 

una simultanea de ajedrez, en el 
marco de la celebración de los 50 
años de la institución. 

Por la mañana, de 9:30 a 12:30, 
y con la participación de la maes-
tra internacional, María de los 
Ángeles Plazaola, el encuentro 
se desarrollará en el atrio de la 
Catedral de Quilmes (Rivadavia 
y Sarmiento).

En tanto que las categorías in-
fantiles y aficionados, se desarro-
llarán de 15 a 19 horas en la sede 
del club de Ajedrez de Quilmes, 
San Martín casi Guido)

6 ACTUALIDAD

Quilmes Oeste: Nuevo destacamento 
policial y megaoperativo de saturación
   La intendenta inauguró un nuevo destacamento policial y presenció un nuevo megaoperativo de saturación y de 
control vehicular para mejorar las tareas de prevención del delito y brindar mayor seguridad en la zona.

08 de Noviembre de 2023

La intendenta Mayra Mendo-
za inauguró el nuevo desta-
camento policial instalado 

en la avenida Tomás Flores y Dr. 
Emilio Torre (calle 895), de Quil-
mes Oeste, donde se desarrolló 
un megaoperativo de saturación y 
de control vehicular para mejorar 
las tareas de prevención del deli-
to y brindar mayor seguridad a los 
lugareños y lugareñas.

“Sumamos un nuevo puesto 
policial para seguir reforzando la 
seguridad en la zona y supervi-
samos el inicio de los operativos 
que hacemos a diario en el mu-
nicipio. A partir de estas iniciati-

vas, avanzamos en más políticas 
de prevención del delito y damos 
respuesta a los y las vecinas para 
que podamos vivir en una ciudad 

más segura”, expresó la manda-
taria.

Por su parte, el secretario de 
Seguridad y Ordenamiento Urba-

no, Gaspar De Stéfano, explicó: 
“Estuvimos en el ingreso al ba-
rrio La Paz, un punto neurálgico 
y estratégico del oeste del distrito 
presentando la nueva posta de 
seguridad, que va a tener perso-
nal policial las 24 horas. Es un 
enclave estratégico no solo por 
las paradas de colectivo, sino por 
las entidades, clubes, sociedad 
de fomento e instituciones edu-
cativas”.

OPERATIVO POLICIAL
A su vez, en el lugar se llevó ade-

lante un megaoperativo de pre-
vención, que contó con la partici-

pación de más de 100 efectivos, 
a cargo de las distintas unidades 
de la Unidad Táctica de Opera-
ciones Inmediatas (UTOI), como 
parte de las acciones para la pre-
vención del delito y sumando pre-
sencia policial en el lugar.

El operativo, que abarcó a los 
barrios que rodean al nuevo mó-
dulo policial, fue llevado a cabo 
conjuntamente entre los efec-
tivos de la Estación de Policía 
Departamental de Seguridad de 
Quilmes y las fuerzas especiales 
de la UTOI, en un sitio estratégico 
para mejorar la calidad de vida de 
los vecinos .

ACTUALIDAD
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Concejala de 
Milei recibió 
respaldo 
del sector 
empresarial 
Estefanía Albasetti, concejala 

electa en Quilmes, recibió 
un respaldo de parte de un grupo 
de empresarios y comerciantes 
de la zona en el marco de su futu-
ra asunción como concejal.

Albasetti, quien tomará su ban-
ca como concejala el próximo 10 
de diciembre, consideró funda-
mental conocer de cerca las rea-
lidades de todos los vecinos de 
Quilmes para desempeñar su rol 
de manera efectiva en el poder 
legislativo.

Durante la cena, los temas que 
predominaron en la conversación 
fueron las tasas municipales, la 
burocracia para invertir y la segu-
ridad en el partido, así como las 
expectativas en torno al balotaje 
que se llevará a cabo el 19 de no-
viembre, donde competirán el mi-
nistro Sergio Massa, y el diputado 
nacional, Javier Milei.

Entre sus objetivos se encuen-
tran la presentación de proyectos 
que busquen simplificar los trá-
mites municipales, promoviendo 
la inversión y el desarrollo econó-
mico en la zona.

Además, se enfocará en elevar 
los niveles de seguridad en las 
calles, respondiendo a una de las 
principales preocupaciones de 
los vecinos.

A medida que se acerca la fe-
cha de su asunción, Quilmes y 
sus vecinos seguirán con interés 
las propuestas y acciones que 
llevará a cabo para contribuir al 
desarrollo y bienestar del partido 
en los próximos años.

Organización de fiestas

En un emotivo acto, los 
restos de Carlos Agustín 
Falcón, detenido desapa-

recido desde el 27 de marzo de 
1976, fueron inhumados en el Ce-
menterio de Ezpeleta, marcando 
un momento de cierre y justicia 
en una historia de larga incerti-
dumbre.

El proceso de identificación de 
los restos de Falcón fue llevado a 
cabo por el Equipo Argentino de 
Antropología Forense, después 
de que su cuerpo fuera encontra-
do como NN en el Cementerio de 
Moreno. Esta identificación final-
mente permitió a la familia y a la 
comunidad rendir homenaje a su 
memoria.

Carlos Agustín Falcón, nacido el 
9 de marzo de 1945, fue electri-
cista en la fábrica Sampi y un mili-
tante activo del Partido Socialista 
de los Trabajadores (PST).

Su compromiso con la lucha por 
los derechos de los trabajadores 
y su papel como padre de cinco 

   El proceso de identificación de los restos de Carlos Agustín Falcón fue llevado a cabo por el 
Equipo Argentino de Antropología Forense, después de que su cuerpo fuera encontrado como 
NN en el Cementerio de Moreno..

.

hijos y sustento de su hogar fue-
ron destacados en el acto.

El evento contó con la presencia 
de sus hijos, nietas y otros fami-

Sepultaron a trabajador 
desaparecido en dictadura

liares, así como de destacadas 
personalidades y activistas de de-
rechos humanos.

Entre los asistentes se encontra-
ban Mariela Fumagalli, del Equipo 
Argentino de Antropología Foren-
se, Tota Guede de Madres de Pla-
za de Mayo, Hugo Colaone, Secre-
tario de Derechos Humanos de 
Quilmes, y varios directores gene-
rales y representantes de organi-
zaciones de derechos humanos.

CEMENTERIO DE EZPELETA

En una emotiva intervención, su 
hijo Luis Falcón agradeció a las 
autoridades municipales por su 
apoyo y gestiones que hicieron 
posible el traslado de los restos 
de su padre.

Subrayó la importancia de este 
momento tanto a nivel familiar 
como ciudadano, destacando 
que con este acto se cierra una 
herida en la historia de Argentina: 
"Hoy es un día muy importante, 
tanto a nivel familiar como ciuda-
dano, porque estamos despidien-
do a un ser amado y cerrando un 
ciclo de incertidumbre y desvelo. 
Y a nivel ciudadano, con este acto 
se cierra un poco la herida de una 
democracia denostada en aque-
llos años nefastos de la historia 
Argentina. Carlos Agustín fue un 
joven delegado que luchaba por 
los derechos de sus compañeros, 
padre de cinco hijos y sustento de 
su hogar. El cual fue secuestrado, 
torturado y asesinado, para luego 
dejarlo en una fosa común".

Un detalle conmovedor de la 
ceremonia es que los restos de 
Carlos Falcón fueron depositados 
en la misma sepultura que Azuce-
na Peralta, su esposa y madre de 
sus hijos, quien falleció en 2018 y 
lo buscó incansablemente duran-
te años.

08 de Noviembre de 2023



El Club Quilmes Oeste celebró  
sus primeros 86 años de vida
  El club cuenta con más de mil quinientos socios y otros tantos usuarios que asisten como invitados y que 
practican alguno de los numerosos deportes que ofrece.

El Club Social y Deportivo 
Quilmes Oeste, ubicado en 
Vicente López 235, cum-

plió el pasado 24 de octubre, los 
86 años de vida y lo celebró con 
sus socios, usuarios y la comuni-
dad quilmeña. 

Fundado en 1937, el club se ha 
convertido en un referente de la 
zona por su amplia oferta de ac-
tividades deportivas y sociales.

UN CLUB CON HISTORIA
El Quilmes Oeste es presidido 

por Alejandro Mittica, quien junto 
a Víctor Milana (tesorero), Clau-
dio Menéndez (secretario) y otros 
miembros de la comisión directi-
va, quw trabajan ad-honorem por 
el bien de la institución.

El club cuenta con más de mil 
quinientos socios y otros tantos 
usuarios que asisten como invita-
dos y que practican alguno de los 
numerosos deportes que ofrece: 
vóley, fútbol, tenis, básquet, telas 

ACTUALIDAD
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y trapecio, palo chino, natación, 
corpus dance, patín artístico, aero 
yoga, spinning, pilates, gimnasia 
artística y artes marciales como 
karate, kung fu, sipalki, aikido y 
taichí chuan.

Además, existe un espacio para 

mejora constante no sólo por in-
termedio de los capacitados profe-
sores, sino también mejorando la 
infraestructura de los vestuarios e 
instalaciones”, expresaron desde 
el club.

Las actividades que se llevan 
a cabo dentro del natatorio son: 
escuelas de natación para todas 
las edades, desde matro-natación 
para bebés de 6 meses en adelan-
te hasta actividad en el agua para 
la tercera edad; gimnasia acuá-
tica; plantel de natación; equipo 
master; equipo de competencias 
de salvamento y escuela de guar-
davidas - CEF Nº 409.

El club ha tenido un excelente 
año deportivo en el ámbito acuá-
tico. 

Se obtuvo el primer puesto en 
la copa ciudad de Quilmes, el se-
gundo puesto en el torneo metro-
politano de natación y el tercer 
puesto en el torneo nacional de 
salvamento.

El club también cuenta con un 
gimnasio con aparatos de última 
generación y se destaca por su 
compromiso social y su colabora-
ción con diferentes escuelas del 
estado. 

La institución cede sus instala-
ciones a la Escuela Nº 23, pionera 
en la actividad de escuela de na-
tación en la provincia; a la Escuela 
Municipal de Newcom; a la Escue-
la de Levantamiento Olímpico de 
Pesas y a la Escuela Municipal de 
Natación.

El natatorio es uno de los or-
gullos del Quilmes Oeste. Es ad-
ministrado por la institución, que 
tiene como objetivo primordial la 
constante mejora de todas las 
disciplinas y actividades que se 
desarrollan.

“Creemos estar en condiciones 
de poder brindar a los usuarios 
de nuestro natatorio un ámbito 
adecuado para disfrutar del mis-
mo, estableciendo programas de 
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niños y niñas con discapacidad, el 
taller “Mi Rincón Azulado”.

Dentro de la institución funcio-
na el IPEF, con diferentes carreras 
como instructorado en muscula-
ción, preparación física, natación, 
pilates, entre otras. 


